



LA COORDINATION CGT DES SYNDICATS DE VERALLIA



LES VERRIERS DE VERALLIA SONT ENCORE EN DEUIL

Hier en fin d'après-midi à Chalon, un drame est survenu là où il y a déjà eu un problème il y a 1 an et demi, avec plusieurs tonnes de produits CMR (très dangereux pour les salariés et la population) qui se sont échappées.

Un salarié d'une entreprise sous-traitante intervenant au niveau de l'électrofiltre a été enseveli par les poussières CMR (très toxiques et brûlantes).

Aux dernières nouvelles, 2 salariés de Verallia, son collègue sous-traitant et aussi 4 pompiers seraient blessés en portant secours au salarié.

Nous venons d'apprendre que ce salarié est décédé dans la nuit.

Aujourd'hui, la CGT fera tout pour que la lumière soit faite sur ce drame et connaître les responsables.

Dès hier, les élus de chalon ont demandé un CHSCT extraordinaire afin de comprendre cet accident. Nous devons aussi attendre la fin de l'enquête de la police et de l'inspection du travail.

La chose que nous ne voulons pas c'est que la direction rejette la faute sur le malheureux salarié en lui collant une faute comportementale par-dessus !

La coordination CGT tient à apporter tout leur soutien dans cette épreuve qui touche de nouveau le groupe VERALLIA et de nouveau l'usine de Chalon.

Toutes nos pensées vont à ce salarié décédé ainsi qu'à tous ses proches.

Aujourd'hui, Ce sont tous les verriers français qui sont tristes.

La CGT s'associe à ce deuil, et nous demandons que les salarié(e)s fassent de ce vendredi une journée de deuil et de recueillement avec une minute de silence

Le 24 octobre 2019